Motorsport: Loris Prattes als Pfalzmeister geehrt

Bei der Meisterehrung des ADAC-Regionalverbandes Pfalz wurde am Sonntag in Maikammer Loris Prattes aus Neuhemsbach für seinen Titelgewinn im Jugend-Kart-Slalom geehrt. Der Neunjährige, der für den Motorsportclub "Schor-lenberg" Enkenbach-Alsenborn fährt, hatte die Klasse K 1 der Jahrgänge 2000/01 beherrscht und war souverän Pfalzmeister geworden (wir berichteten). Einige weitere junge Fahrer aus Stadt und Landkreis Kaiserslautern schafften Top-Ten-Platzierungen: in der Klasse K 1 (Jahrgänge 2000/01) Justin Ronald Tabakovic (Kaiserslautern) als Vierter, in der Klasse K 2 (Jahrgänge 1998/99) Benjamin Luschnat (Enkenbach-Alsenborn) als Fünfter, Lukas Hanbuch (Enkenbach-Alsenborn) als Siebter und Chiara-Tara Müller (Enkenbach-Alsenborn) als Zehnte, in der Klasse K 3 (Jahrgänge 1996/97) Thomas Grube (Mehlingen) als Vierter, Maximilian Jäger (Kaiserslautern) als Fünfter, Daniel Zymbalow (Enkenbach-Alsenborn) als